



Ilse Henin

\*1944 in Bad Godesberg (D)

lebt und arbeitet in der Eifel, Rheinland-Pfalz (D) /

*lives and works in the Eifel region, Rhineland-Palatinate (D)*

Von 1966 bis 1970 studierte Ilse Henin an der Kunstakademie Karlsruhe bei Prof. Horst Egon Kalinowski. Von 1970–1978 nahm sie regelmäßig am *Neumarkt der Künstler* in Köln teil. Ihre Zeichnungen waren in Einzel- und Gruppenausstellungen in Deutschland, Frankreich und Italien ausgestellt.

From 1966 until 1970 Ilse Henin studied at Kunstakademie Karlsruhe with Prof. Horst Egon Kalinowski. Between 1970 and 1978 she regularly was part of "Neumarkt der Künstler" in Cologne, an alternative artists' initiative. Her drawings and paintings were exhibited in various solo and group exhibitions in Germany, France and Italy.

#### Öffentliche Sammlungen / Public Collections

Grafische Sammlung / Graphic collection / Museum Kunstpalast, Düsseldorf

Kunstsammlung der Bundesrepublik Deutschland / Collection of the Federal Republic of Germany

#### Ausstellungen (Auswahl) / Exhibitions (selection)

2024 *Villa Friede*, KM, Berlin

2023 *Die unhintergehbare Verflechtung aller Leben*, cur. by Geger Jansen & Alicia Holthausen, Kunsthalle Düsseldorf (Kat.)

*Le vent vert*, KM, Berlin

2022 *Collaboration* (w. Alexandra Leykauf), Art Cologne, Köln

2021 *Sculturale, la Successiva*, Contzenhof, Köln

2018 *Weiß wie Schnee*, KM, Berlin

2015 *D'accord*, KM, Berlin

#### Künstlerinnenbücher & Kataloge / Artist books & catalogues

2023 *Die unhintergehbare Verflechtung aller Leben*, Ausst.-Kat., Kunsthalle Düsseldorf, Verlag der Buchhandlung Walther und Franz König, Köln

2021 *Erdbeeren im Winter*, Ed. Stattmuseum, Düsseldorf, Aufl. 54